

## Jueves 30 de agosto 2012

Última modificación 30.08.2012

Reforma Llevará 5 años explotar 'tesoro' Por Alejandra López Cd. de México México (30 agosto 2012).- Pemex calcula que tardará en promedio cinco años en poder obtener la primera producción petróleo comercializable del pozo Trión, dos años menos de lo que tardan en promedio las petroleras internacionales, aseguró Carlos Morales Gil, director de Pemex Exploración y Producción (PEP). En entrevista, el funcionario dijo que ya se está desarrollando el modelo de producción más conveniente que considera la utilización de infraestructura en EU o de embarcaciones de proceso. En los próximos ocho meses se espera que sea posible delimitar el área de producción, dado que se confirmó la existencia de un sistema petrolero, y previo a esto, en mes y medio, se tendrán los primeros resultados de Supremus, un pozo cercano a Trión. P.C. PEMEX, petróleo, producción

Adjudican licitación para internet rural Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (30 agosto 2012).- HNS de México, en participación conjunta con Hughes Network Systems, ganó la licitación pública internacional para la adquisición del equipamiento para la Red Complementaria Satelital 11K, que sirve para llevar internet a zonas rurales remotas del País. La inversión de la empresa será de 372 millones 445 mil 400 pesos, con el objetivo de ofrecer internet a más de un millón 700 mil personas. "Conectará 11 mil terminales en sitios ubicados en zonas remotas y marginadas del País. Estos sitios son adicionales a los 5 mil 692 actualmente conectados por la Red Satelital 23 y a los 14 mil 422 en proceso de instalación a través de operadores comerciales terrestres", explicó la la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) en un comunicado. P.C. internet, tecnología, telecomunicaciones, inversión

Laboran más sin derecho a prestaciones Por Verónica Gascón Cd. de México México (30 agosto 2012).- El tamaño de la población que se encuentra ocupada, pero no tienen acceso a instituciones de salud, duplica a aquella que se encuentra inscrita en el Instituto Mexicano del Seguros Social (IMSS). De acuerdo con datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo y el IMSS, al segundo trimestre del año, son 31 millones los mexicanos que tienen ocupación pero no reciben atención médica, mientras que el IMSS tiene 15.7 millones de derechohabientes. En este periodo, creció 4.6 el número de personas ocupadas que no tienen acceso a una institución de salud, ligeramente por arriba de aquellas que si cuentan con esta prestación (4.4 por ciento). P.C. empleo, salud, seguridad social

Prevén alzas en carne por sequía en EU Por Reuters Chicago Estados Unidos (30 agosto 2012).- La peor sequía que ha enfrentado Estados Unidos en más de 50 años podría afectar los bolsillos de los consumidores, pues los mayores costos de los granos y forraje se trasladarían a los precios de la carne, dijo el Departamento de Agricultura (USDA, por sus siglas en inglés). La entidad estimó que espera que los precios de la carne de res y ternera suban hasta un 4.5 por ciento este año, y hasta un 5 por ciento en el 2013. En tanto, dijo, los productos de cerdo podrían avanzar hasta un 3 por ciento este año, y hasta un 3.5 por ciento el 2013. La sequía, que ha diezmando los campos, impactó en los precios de los granos, y el alza de los costos del forraje ha impulsado a algunos productores de ganado a liquidar sus rebaños. P.C. Estados Unidos, sequía, alimentos, precios, agricultura

Vive dualidad sector calzado Por Ulises Díaz Cd. de México México (30 agosto 2012).- La industria zapatera mexicana enfrenta una doble realidad. Por un lado, el mercado interno se ha estancado y hay cada vez más importaciones, mientras que el externo ha representado una oportunidad de crecimiento para las empresas que lo han sabido aprovechar. Y en tanto en México el consumo per cápita de calzado se encuentra estancado en 2.3 pares al año desde 2009, la industria ha volteado a exterior y ha logrado entrar a 11 nuevos mercados en el último año, según datos de la Secretaría de Economía. Así, en esta dualidad, el calzado mexicano se oferta en el País tratando de arrebatarse compradores a los productos chinos de bajo precio, al tiempo que aumenta sus exportaciones. P.C. sector industrial, industria del calzado

Ve Carstens blindada economía mexicana Por Notimex Cd. de México México (29 agosto 2012).- El Gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, dijo que la economía nacional está blindada con reservas internacionales de unos 160 mil millones de dólares y un Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) controlado. Por ello, el funcionario destacó la necesidad de estar atentos a todos los escenarios internacionales, sobre todo a la evolución de la economía de Estados Unidos. Lo anterior, de acuerdo con el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), Jorge Dávila, quien sostuvo una reunión privada con el responsable de la política monetaria del País. P.C. Banco de México, reservas internacionales, INPC, condiciones económicas

Caen Bolsas previo a mensaje de Bernanke Por Reuters Londres Inglaterra (30 agosto 2012).- La incertidumbre sobre la acción de los bancos centrales para combatir la desaceleración del crecimiento mundial hizo que las acciones mundiales y los precios de las materias primas industriales cedieran este jueves, mientras que el nerviosismo antes de una reunión de banqueros centrales en Estados Unidos también frenaba el apetito por el riesgo. Los inversionistas están esperando a ver si el presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, Ben Bernanke, ofrecerá pistas de una tercera ronda de relajación monetaria el viernes en un discurso en la reunión de Jackson Hole, Wyoming. Pero recientes datos económicos de Estados Unidos levemente mejores que los previstos han reducido las perspectivas de esa medida, mientras que la economía china ha reducido la demanda de materias primas como el acero, el mineral de hierro y el cobre. P.C. sistema financiero, bolsas de valores El Universal Yacimiento fortalecerá las reservas petroleras Jorge Ramos y Luis Carriles | El Universal El presidente Felipe Calderón anunció el hallazgo del primer gran yacimiento de petróleo en aguas profundas del

Golfo de México. &ldquo;Gracias a este descubrimiento, Pemex espera certificar reservas de 250 a 400 millones de barriles de crudo, probablemente más&rdquo;, dijo. Vía Twitter, agregó más tarde que serían hasta 500 millones de barriles. &ldquo;Para que nos demos una idea, de confirmarse este parámetro, la cifra equivale a un tercio de la producción anual de petróleo de Pemex. Es decir, es un yacimiento muy importante&rdquo;. Actualmente, Pemex produce 2.5 millones de barriles diarios de petróleo crudo. El yacimiento de Cantarell produce 414 mil barriles diarios (mbd); Chicontepec aporta 68 mbd; Ku Maloob Zaap 859; Litoral de Tabasco 321 y Región Sur 499 mbd. P.C. petróleo, reservas petroleras, producción, aguas profundas

Especialistas proponen apertura en sindicatos José Manuel Arteaga | El Universal La reforma laboral que se elabore en México debe buscar la transparencia en los sindicatos, demandaron académicos y especialistas. &ldquo;En las cuotas sindicales, ahí realmente hay transparencia, ¿qué está haciendo el sindicato con esas cuotas? ¿Se está apoyando al trabajador?&rdquo;, cuestionó la profesora Mónica Cavagna, integrante de la escuela de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Panamericana. La docta dijo que es un buen momento para reflexionar sobre la transparencia sindical. Aunque, añadió, con que los sindicatos hicieran lo que les corresponde sería suficiente. &ldquo;Con que hagan lo suyo, con eso ya sería un éxito de la reforma laboral. Los sindicatos deben apoyar a la empresa, ese es su objetivo, pero obviamente al trabajador&rdquo;, dijo. P.C. sindicatos, reforma laboral

Estudio: ganan pymes al competir bancos Oscar González Escárcega | El Universal Los bancos en México solamente apoyan a las pequeñas y medianas empresas mientras exista competencia entre estas instituciones financieras, revela un estudio realizado por Rodrigo Canales de la Escuela de Administración de Yale y Ramana Nanda, de la Harvard Business School. &ldquo;Las pequeñas empresas dependen de financiamiento externo para su crecimiento y supervivencia, se cree que los bancos locales o descentralizado ofrecen siempre mejores condiciones de préstamos a las pymes. Sin embargo, esto sólo es cierto cuando las instituciones financieras se enfrentan a la competencia local&rdquo;, explica el documento. En el estudio titulado, El lado oscuro de los bancos descentralizados: poder de mercado y el racionamiento del crédito en préstamos a Pyme, que publicó Journal of Financial Economics de agosto, establece que los bancos pequeños son los mejores para las pequeñas empresas, ya que su estructura descentralizada de préstamos da a gerentes de sucursales autonomía sobre las decisiones para el crédito. P.C. PYMES, sistema financiero

El sector automotriz en 2013 Miguel León Garza | El Universal Si analizamos los resultados globales de la industria automotriz al primer semestre de 2012, en los tres mercados más importantes del mundo, EU, Europa y China, existen grandes diferencias tanto en producción como en ventas. De acuerdo con analistas, el mercado estadounidense crecerá en relación con el año anterior, en una cifra cercana a 15%, sin llegar a su máximo histórico de 16 millones unidades vendidas. En Europa se espera que el mercado disminuya 7%, con lo que algunas empresas se verán obligadas a cerrar plantas. El mercado en China, el más grande del mundo, parece que comienza a estabilizarse una vez que ha llegado a los 18.5 millones de unidades en 2011. De continuar con esta tendencia, venderá 19 millones de automóviles en 2013. P.C. industria automotriz

México fortalece lazos en turismo Redacción | El Universal México firmó el Acuerdo Multilateral sobre Cooperación Turística, a fin de fortalecer el desarrollo de esa actividad en la región, y desarrollar estrategias de promoción conjuntas con Chile, Colombia y Perú. La suscripción del convenio se dio en el marco de la Reunión de la Comisión de Ministros de la Alianza del Pacífico, de la que México, Chile, Colombia y Perú son integrantes, y en la que se instaló el Grupo de Trabajo sobre Turismo. P.C. turismo

Alerta Banxico de baja de PIB en EU José Manuel Arteaga | El Universal La incertidumbre sobre la consolidación fiscal en Estados Unidos podría frenar la expansión de ese país, aseguró el Banco de México. &ldquo;El abismo fiscal podría conducir a una contracción del PIB de 0.3% en 2013&rdquo;, detalló el Banco Central. Agregó que en la medida en que se frene la producción industrial de Estados Unidos, el impacto sobre la economía mexicana podría ser significativo. Según el Banco Central, bajo la regulación actual, el ajuste fiscal en 2013 sería de casi 4% del PIB. En los &ldquo;desafíos de crecimiento estabilidad&rdquo;, planteados por el subgobernador del Banco de México, Manuel Sánchez González, se destacó que la base de la recuperación económica de México ha sido producto de la disciplina fiscal y el control de la inflación. P.C. Banco de México, Estados Unidos, PIB

El Economista Contratos de maíz se listarán en México llse Santa Rita / El Economista Hoy y mañana, autoridades del Mercado Mexicano de Derivados (MexDer), del Chicago Mercantile Exchange (CME) y la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) se reunirán en Chicago para afinar detalles sobre el diseño de los contratos de derivados de maíz amarillo que pretenden listar en México a mediados de septiembre. La alianza con el CME, el mayor mercado de futuros y opciones del mundo, forma parte del proyecto para conformar la llamada bolsa agropecuaria mexicana. A través de estos contratos, productores y compradores de granos podrán protegerse de la volatilidad en los precios de los productos agropecuarios y, así, evitar o limitar posibles pérdidas. P.C. Sagarpa, maíz, precios, sistema financiero

Acciones europeas tocaron mínimos por expectativas de la Fed Reuters Londres - Las acciones europeas tocaron mínimos de cuatro semanas y siguieron alejándose de los máximos de 13 meses tocados la semana pasada, al disminuir las expectativas de que el presidente de la Reserva Federal de señales de un inminente estímulo monetario en un discurso. Sin embargo, analistas dijeron que el mercado probablemente no caiga abruptamente tras el discurso en la reunión anual en Jackson Hole, pues los inversionistas se focalizarían en los esfuerzos del Banco Central Europeo para combatir la crisis de deuda en la zona euro. P.C. sistema financiero, bolsas europeas

Peso se deprecia ante dato del mercado laboral de EU Reuters El peso se depreciaba este jueves, tras datos que mostraron que las solicitudes de subsidio de desempleo en Estados Unidos se mantuvo estable en la última semana. La moneda local cotizaba en 13.3559 por dólar, con una pérdida de 0.32%, frente a los 13.3154 pesos del precio de referencia del miércoles. La cantidad de seguros por desempleo pedidos por los estadounidenses permaneció en 374,000 en la semana terminada el 25 de agosto, dijo este jueves el Gobierno de la mayor economía del mundo. El mercado esperaba una baja de las solicitudes a 370,000. P.C. tipo de cambio, peso

Inflación de EU se desacelera 1.3% en julio AFPLa inflación anualizada se desaceleró en Estados Unidos en julio a 1.3%, según el índice de precios al consumo (PCE) publicado este jueves por el Departamento de Comercio. El alza de precios, que se situaba en 1.5% el mes anterior, es netamente inferior al objetivo de la Reserva Federal estadounidense

(Fed, banco central), que aspira a una inflación anual a mediano plazo de 2.0 por ciento. P.C. Estados Unidos, inflación SHCP trabaja en anteproyecto de presupuestoNotimexLa Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) ya trabaja, como lo establece la ley, en la elaboración del anteproyecto del paquete económico de 2013, el cual será analizado con el equipo de transición que designe el próximo jefe del Ejecutivo federal. El encargado de la Unidad de Política y Control Presupuestario de la SHCP, Nicolás Kubli Albertini, señaló que una vez que el Tribunal Electoral califique la elección, declare al Presidente Electo y se nombre a los miembros del equipo de transición, las autoridades hacendarias empezarán a incorporar en el anteproyecto los comentarios y adecuaciones que ellos sugieran. P.C. SHCP, presupuesto, paquete económico 2013, finanzas públicas Inflación de España aumenta en agostoNotimexLa inflación en España en agosto subió cinco décimas de punto respecto de julio pasado y su indicador general se situó en 2.7%, informó hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE) en cifras preliminares. El indicador adelantado del Índice de Precios al Consumo explicó que el aumento &ldquo;es consecuencia, principalmente, de la subida de los carburantes y lubricantes&rdquo;. P.C. España, inflación Desempleo en Alemania registra aumento marginalNotimexLa cifra de desempleo en Alemania llegó este mes a 2 millones 905,000 personas, un aumento de 29,000 casos respecto a julio pasado, lo que refleja el enfriamiento de la economía en los últimos dos trimestres, informó hoy una fuente oficial. A pesar del aumento en la cifra, la tasa de desempleo se mantuvo sin cambios en 6.8%, reportó la Agencia Federal alemana del Trabajo (BA). La ministra alemana del Trabajo, Ursula von der Leyen, comentó respecto a las cifras que &ldquo;si bien el mercado laboral en Alemania se estanca dada la situación de la economía, éste se mantiene estable&rdquo;. P.C. Alemania, desempleo México firma acuerdo turístico Alianza del PacíficoRoberto Morales y Alejandro de la Rosa / El EconomistaMéxico, Colombia, Perú y Chile, integrantes de la Alianza del Pacífico, anunciaron la conformación de un consejo empresarial que buscará promover un mayor comercio entre esas naciones. &ldquo;La Alianza del Pacífico tiene por objeto avanzar hacia la consolidación de un área de integración profunda entre sus miembros con el fin de convertirse en una plataforma de desarrollo económico y comercial, con proyección al mundo, en especial, hacia la región Asia Pacífico&rdquo;, dijo Bruno Ferrari, secretario de Economía. Por parte de México, el Consejo Empresarial será formado por Carlos Slim Domit, presidente del Consejo de Telmex; Valentín Díez Morodo, presidente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce), Alejandro Ramírez, director de Cinépolis, y Gerardo Gutiérrez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). P.C. turismo, Sectur, sector empresarial, Alianza del Pacífico La Jornada Venden el dólar en 13.39 pesos en bancos del DFNotimex México, DF. El dólar se ubica en 13.39 pesos a la venta y en 13.40 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. Casas de cambio de la terminal aérea de la capital mexicana venden el dólar estadounidense en un promedio de 12.92 pesos y lo compran en 12.15 pesos.El billete verde se ofrece este jueves hasta en 12.95 pesos y se adquiere en un precio mínimo de 12.10 pesos en centros cambiarios ubicados en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). P.C. tipo de cambio, dólar Urge FAO garantizar ciudades africanas &lsquo;suficientes verdes&rsquo;Notimex Roma. Los gobiernos africanos deben actuar ahora para garantizar que sus ciudades sean &ldquo;suficientemente verdes&rdquo; y satisfagan de manera sostenible la demanda de alimentos e ingresos, dijo hoy la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). En el informe &ldquo;Crear ciudades más verdes en Africa&rdquo; resaltó que la población urbana africana crece más rápido que en cualquier otra región del mundo, pero muchas de sus urbes fallan en atender la demanda de alimentos que conlleva ese crecimiento. P.C. África, desarrollo sustentable, desarrollo urbano, alimentos El País La inflación sube hasta el 2,7% en agosto impulsada por el precio de los carburantesCristina Galindo Madrid 30 AGO 2012 - 09:05 CET477 La economía española se enfrenta ahora a un problema más: la inflación. Los carburantes, en máximos históricos, han impulsado el Índice de Precios de Consumo (IPC) hasta el 2,7% en agosto, lo que supone un aumento de cinco décimas respecto a la tasa registrada en julio, el mayor alza de precios desde marzo de 2010, según ha avanzado este jueves el Instituto Nacional de Estadística (INE). La combinación de recesión, altos precios y salarios a la baja supone un duro golpe para el bolsillo de los ciudadanos, que además se enfrentan a partir del sábado a una subida masiva del IVA. P.C. inflación, crisis, precios, petróleo Las exportaciones alemanas a los países en crisis se desplomanBloomberg Berlín 30 AGO 2012 - 10:18 CET355 Las exportaciones alemanas a los países en crisis de la zona del euro han sufrido un fuerte retroceso en el primer semestre de 2012 frente al mismo periodo de tiempo del año anterior, según ha informado la Oficina Federal de Estadística (Destatis). El instituto público con sede en Wiesbaden destacó que las exportaciones germanas a Portugal retrocedieron un 14,3%, a España un 9,4%, a Grecia un 9,2% y a Italia un 8,2%. P.C. Alemania, exportaciones, crisis, economía mundial La UE planea una cumbre extraordinaria en noviembre dedicada al PresupuestoLuis Doncel Bruselas 29 AGO 2012 - 17:30 CET14 La Unión Europea tiene por delante una tarea titánica para sacar adelante todas las reformas institucionales que lleva en la agenda. A las prisas ya conocidas para impulsar la unión bancaria, política y fiscal, se añaden ahora las restricciones presupuestarias que, según fuentes diplomáticas consultadas por France Presse, llevarían a convocar una reunión extraordinaria el próximo mes de noviembre. Fuentes comunitarias señalan que, se celebre o no esta cumbre, lo más importante es que el Consejo y el Parlamento Europeo lleguen a un acuerdo sobre las líneas generales de presupuesto plurianual a finales de año para definir a lo largo de 2013 cuándo dinero se destinará a las políticas regionales durante el periodo 2014-2020. P.C. Unión Europea, cumbre, presupuesto, crisis, recesión